

## Pinnebergs Tafel erhält neuen Transportwagen – Pinneberger Tageblatt vom 09.08.2019



Autohaus Burmester

**PINNEBERG/RELLINGEN** Pinnebergs Tafel versorgt Bedürftige mit Lebensmitteln – mehr als eine Tonne davon für etwa 150 Menschen bei einem Ausgabetermin. Für den Transport ins und vom Lager haben die ehrenamtlichen Helfer ab jetzt ein neues Fahrzeug zur Verfügung: Das Rellinger Autohaus Walter Burmester übergab an die Tafel-Vorsitzende **Birgit Drechsler** (Foto, Dritte von rechts) einen Sprinter Kastenwagen. Lorenz Hartwig, Nutzfahrzeugleiter, sagte: „Wir sind stolz darauf, ein so bedeutsames Projekt wie die Tafel zu unterstützen und damit etwas Gutes zu tun.“ *fko*  
[www.pinneberger-tafel.de](http://www.pinneberger-tafel.de)